

## 薄暮時、夜間事故の防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- 早めのライト点灯で…自車を目立たせましょう
- 夜間走行時は、ハイビームが基本（ライトをこまめに切り替えましょう）
- 歩行者に注意しましょう（右からの横断歩行者は、発見が遅れるので注意しましょう）

## カーブ トレーラーから…バックホーが落下

- ◇カーブは、十分にスピードを落としましょう！◇
- ◇「荷締め」を確実に行い、「何度も」確認しましょう◇

2018/11/10 18:40

10日午後2時15分すぎ、大阪府の阪神高速で「トレーラーの荷台からバックホーが落ちた」とトレーラーの運転手から警察に通報がありました。警察によりますと、トレーラーからバックホーが落下した際、道路上のポストコーンをなぎ倒し、これに接触した後続車2台のタイヤがパンクしたということです。けが人はいませんでした。現場は2本の道路が合流するカーブ。

## 作業中のトラックに…観光バス追突

- トラックが、歩道に乗り上げる
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/11/10(土) 18:54

10日午後2時前、東京都の路上で、引っ越し作業中のトラックに観光バスが追突する事故があった。トラックが追突の衝撃で歩道に乗り上げたが、通行人にはけがはなく、観光バスに乗っていた乗客1人がけがをした。

## あおり運転、暴行容疑で逮捕 道内初 小樽市

車間距離を詰めたり幅寄せを繰り返したりした後  
前に割り込んで停車させた疑い

2018/11/11 11:12

あおり運転で他の車の走行を妨害したとして、小樽署は10日、暴行の疑いで、30代の会社員の男を逮捕した。同署によると、あおり運転に暴行罪を適用し、逮捕したのは道内で初めて。

逮捕容疑は8月5日午後5時10分ごろ、小樽市張碓町の国道で、運転するRVの前方を走っていた50代女性の軽乗用車に対し、約2キロにわたって車間距離を詰めたり幅寄せを繰り返したりした後、前に割り込んで停車させた疑い。男は「あおろうとしたわけではない」と容疑を否認しているという。

## 信号のない交差点 軽乗用車と自転車が衝突

自転車の70代の男性意識不明の重体

- ◇信号のない交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇
- ◇見落とすな！『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018/11/11(日) 16:32

11日午前10時半すぎ、愛知県の信号のない交差点で、軽乗用車と自転車が衝突し自転車の70代くらいの男性が病院に運ばれましたが意識不明の重体です。軽乗用車を運転していた会社員の女性（28）は自分で119番通報し、その後駆けつけた警察に現行犯逮捕されました。

## 信号交差点 どちらかが信号無視

路線バスとトラックが、出会い頭に衝突 双方の運転手がけが

- ◇見落とすな！『赤信号』◇
- ◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2018/11/11(日) 12:00

11日午前7時すぎ、長野県の信号のある国道交差点で、トラックと路線バスが出会い頭に衝突し、双方の運転手がけがをしました。どちらからが信号を無視した可能性があるとみて調べています。